



# 藤小の風

## 【教育目標】

明るい笑顔と学ぶ喜びにあふれた学校

- ・課題を追究する子ども
- ・思いやりの心をもつ子ども
- ・体と心をきたえる子ども

第21号 R6.3.18(月)

文責：校長(大鷹)

## 1年のまとめ 修了式 —1年間ありがとうございました—

**修了  
おめでとう!**

本日、1年生から5年生が参加し、修了式を行いました。子供たちの表情は明るく、進級の喜びに満ち溢れていました。今日の修了式では、各学年の1年間の成長について、次の話をしました。

1年生の皆さんは、たくさんできるようになったことがあります。ひらがなやカタカナ、漢字を書けるようになりました。たし算やひき算もできます。給食の準備や掃除の仕方も上手になりました。そして、人の話をしっかり聞けるようになりました。もうすぐ皆さんは2年生になります。新しい1年生のお世話がしっかりできるお兄さん、お姉さんになってください。

2年生の皆さんは、みんなで遊びのルールを守りながら、外で元気に遊んでいたのが印象的です。学習では何と言っても、かけ算九九に頑張って取り組んだことです。覚えるまで繰り返し練習し、全員合格することができました。来年からは理科や社会の学習が始まります。これまで以上に勉強を頑張ってください。

3年生の皆さんは、「おはようございます」に加えて、「こんにちは」の挨拶も、はきはき気持ちよくできた学年でした。学級では、気持ちよくなる言葉もたくさん集めていました。また、たくさん本を読み、全員が読書の目標冊数を達成しました。4年生になってもこれまで以上に本に親しみ、心を豊かにしてください。

4年生の皆さんは、学年でまとまり、様々なことに集中して取り組めるようになりました。学習発表会や市内音楽会への取組が長く続きま

したが、気持ちを切らさず、全員で力を合わせ、素晴らしい合唱や合奏を創り上げることができました。来年は高学年の仲間入りです。新しい6年生とともに、委員会活動や縦割り班活動で、リーダーとして活躍してください。

5年生の皆さんは、藤沢小学校で唯一、2組まである学年でした。普段は分かれて学習していますが、学年で行事を行う時には皆で協力し、大きな力を発揮しました。そして、12月に児童会執行部や委員会活動、縦割り清掃長を引き継いでからは、これまで以上にリーダーの自覚をもち、責任感あふれる行動をとっていたと思います。来年の藤沢小学校の道しるべとなって、全校の友達を力強く引っ張ってください。

統合後の開始式から、あっという間に1年が経ちました。今では、統合があったことなど忘れてしまうほど、強い結び付きの中で学校生活を送っています。いろいろなつながりを大切にして過ごした今年度は、仲間と力を合わせ、明るい笑顔と学ぶ喜びにあふれた藤沢小学校に大きく近づいた1年間だったと思います。保護者や地域の皆様には、様々な面でご理解とご協力をいただき心より感謝しております。本当にありがとうございました。

明日(5・6年は20日)からの春休みは、4月の新学期に良いスタートがきれるよう、ご家庭での過ごし方について見守りとお声がけをよろしくお願いいたします。

今号は片面のみとなります。

どうぞホームページもご覧ください

(<https://ichinoseki-fujisho.edumap.jp/>)

